

## CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO DE CHAMARTIN

<b>FECHA:</b>	miércoles 19 diciembre 2012, a las 19:00
<b>LUGAR:</b>	Salón de actos de Centro Cultural Nicolás Salmerón, C/ Mantuano 51
<b>MEDIOS EMPLEADOS PARA LA CONVOCATORIA:</b>	Tablón de Anuncios, Página Web 'Madrid Participa', E-mail
<b>TIPO DE SESION:</b>	Ordinario
<b>PRESIDENTE:</b>	Juan Francisco Acosta Bernaldo de Quirós Presidente por delegación (Gerente)
<b>VICEPRESIDENTE:</b>	José Luis Cortés Cerezo López de Hoyos Asociación de Empresarios
<b>PORTAVOZ:</b>	Guillermo Moreno Jaureguizar A.C. Orquesta Sinfónica Chamartín
<b>SECRETARIO:</b>	Carmen Eulalia Fernández Préstamo

### ASISTENTES:

<b>VOCALES VECINOS:</b>	
2011 - Grupo político PP	María Isabel Álvarez Cascos María Concepción Baeza Silveira Angel Muñoz Rodríguez
2011 - Grupo político PSOE	José Antonio Rodríguez Antón
2011 - Grupo político UPyD	Jose María Sorribas Casanovas

<b>ASOCIACIONES VECINALES:</b>	
Asociaciones de Vecinos	Vicente Cristóbal Lorenzo A.Fam. San Cristóbal Barrio Castilla Emilio Messeguer Endériz A.V. Valle Inclán de Prosperidad

<b>ENTIDADES:</b>	

<b>VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE:</b>	

<b>REPRESENTANTES INSTITUCIONALES:</b>	
Consejo de la Infancia y Adolescencia	María V. Serrano Pinedo

**INVITADOS:**

Asesora de la Oficina del Pecam	Teresa Pérez-Jofre
	Pilar Redondo Salinas

**NO ASISTEN:**

2011 - Grupo político PP	Ana Romero Barrenechea
2011 - Grupo político PSOE	Marta Garrote Cerrato
2011 - Grupo político IU	Julián Sánchez Urrea
Asociaciones de Vecinos	Pedro Callado Sáez Asociación de Vecinos Calle Chile-Chamartín Antonio González Castillo A.V. Hispanoamérica Fuencisla Martín Herranz A.V. Cruz del Rayo
Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos	Eduardo Campuzano Pérez AMPA Colegio Paraíso Sagrados Corazones Francisco Javier Mateos Dorado AMPA CEIP Padre Poveda
Casas Regionales	María Pilar Castel Cuesta Casa de Aragón Pilar Mora de Castro Casa de Córdoba
Mayores, Jubilados y Pensionistas	Alberto Badaya Quintero Asociación San Antonio M <sup>a</sup> Claret - 3 <sup>a</sup> Edad
Consumidores y Usuarios	Gustavo Samayoa Estrada Informacu 2000 (As. para Inform. y Orient. Consum. y Usuar.)
Vecinos aleatoriamente elegidos	Luis Baos Cañas M <sup>a</sup> Eugenia Cabezas Aranguez Francisco García Tormo M <sup>a</sup> Ofelia Poza Melero
Junta Local de Seguridad	Enrique Moreu Munaiz
Centros Municipales de Mayores	Juan Fernández Molina
Subdirectora Gral. de Promoción Cultural	Lucía Brizuela Subdirectora Gral. de Promoción Cultural

**RESUMEN DE TEMAS:**

**Punto:** 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria celebrada el día 20 de septiembre de 2012 y del Acta de la sesión extraordinaria de 23 de octubre de 2012.

**Tema tratado:**

Actúa como Secretaria del Consejo Territorial Doña María Teresa Sáez Vicente-Mazariegos, por sustitución de la Secretaria del Distrito de Chamartín, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 4 del Reglamento de Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos.  
El Consejo Territorial aprueba las actas por unanimidad.

**Punto:** 2.- Presentación del Avance del Plan Estratégico de Cultura del Ayuntamiento de Madrid y el proceso de consulta pública.

**Tema tratado:**

Doña Teresa Pérez Jofre agradece la invitación al Consejo Territorial, y procede a exponer en líneas generales el Proyecto Estratégico de Cultura del Ayuntamiento de Madrid.  
El citado proyecto comienza a prepararse en marzo de 2012, iniciando un análisis

## RESUMEN DE TEMAS:

de la situación cultural de la Ciudad de Madrid, sus acciones, los agentes que la hacen posible, sus carencias y sus puntos fuertes, para así poder evaluar el estado cultural y conocer las claves para poder incidir y establecer prioridades.

Consideran importante el trabajar con la ciudadanía, y el personal que trabaja a nivel cultural, se proponen una serie de acciones para difundir aspectos previos de análisis que exponen a consulta pública.

Todo este proceso de evaluación se plasma en un documento que se realiza en conjunto entre distintas Áreas del Ayuntamiento, asesores externos, áreas de internacionalización, turismo, distritos, etc.

Este documento lo presenta en un acto el Delegado del Área de Gobierno de Las Artes y desde el 26 de julio está accesible en [www.madrid.es](http://www.madrid.es), twitter y facebook.

El documento está en un formato legible, consta de unas 600 páginas, el contenido es bastante completo y está estructurado en capítulos de la forma siguiente:

- Una introducción al PECAM.
- El Madrid de Ayer, hoy, ecosistema actual, agentes institucionales en todos los ámbitos, artes visuales, escénicas, todo lo que compone la cultura en Madrid.
- Nuevas visiones hacia 2020 Plan Proyecto Olímpico Visión Madrid como ciudad inteligente.
- Análisis y propuestas para el debate.
- Análisis, impacto, evaluación e implantación del plan, revisión de sugerencias. Se trata de consolidar una relación permanente con el sector ciudadanía para que se tenga en cuenta la aportación de los ciudadanos.
- Iniciativas nuevas, Espacio Centro Centro en Cibeles, Matadero, Conde Duque, etc.
- Espacios para cultura de proximidad, auditorios, bibliotecas municipales porque dan servicio a los vecinos y es más cercano.
- Programas que emanan de la Comisión Europea en el marco jurídico de la cultura.
- Apartado de estadísticas.
- Glosario de términos.
- Bibliografía.

Doña Teresa añade que para la elaboración del documento se han recogido las sugerencias de los ciudadanos, realizado reuniones sectoriales con representantes institucionales, otros de la Industria Audiovisual, Jefes de Unidad de Distrito, Artes Escénicas, Tejido asociativo, etc.

A finales de octubre se difundieron unas jornadas de debate abiertas al público y en directo a través de la web, asistieron unas 300 personas y unos 546 asistentes virtuales.

Para difundir y animar a todo el mundo a que presente sugerencias, el proyecto se presenta también a través de las reuniones sectoriales y participación en consejos territoriales.

Resumiendo, se pretende un proyecto con un periodo de 2013-2015, un plan consensuado con todos los grupos políticos, que vaya más allá de la legislatura. Cada año se evaluará y se añadirá un año más al periodo de vigencia del proyecto, el proceso de participación y consulta pública se tendrá muy en cuenta.

Para terminar presenta una lista de personas que han participado en el proyecto y los medios de contacto para recoger las dudas y sugerencias de los presentes.

A las 19:22 horas se incorpora al Consejo Territorial Don Emilio Messeguer.

El señor Messeguer de la Asociación Valle-Inclán, pregunta si existe un concejal de Artes, y la señora Pérez Jofre, le indica que existe un Delegado del Área de Gobierno de Las Artes.

El señor Messeguer también quiere saber el medio por el que los representantes de las asociaciones se han enterado de las reuniones sectoriales y la señora Pérez

**RESUMEN DE TEMAS:**

Jofre, le indica que se han publicado los anuncios en la web y en las redes sociales Facebook y Twitter.

Sin más preguntas, el Gerente agradece la asistencia de Doña Teresa Pérez Jofre, la cual se despide ofreciendo los datos de contacto para cualquier aclaración sobre el PECAM.

**Punto:** 3.- Información de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, Juventud y Deportes.

**Tema tratado:**

Toma la palabra Don Guillermo Moreno, el cual resume las actividades de la Comisión, así comenta que la última reunión en octubre y luego el 6 de noviembre se habló sobre los presupuestos, también sobre el 150 aniversario de la creación del barrio de la Prosperidad. El 14 de diciembre se celebró un acto de clausura en el Centro Cultural Nicolas Salmeron con varios ponentes que versaron sobre diversos aspectos históricos y sociales del barrio de Prosperidad, con la asistencia del Concejal Presidente del Distrito. También comentó que se va a poner una placa conmemorativa en la plaza de la Prosperidad. Si fuera posible la idea de la comisión, a propuesta de D. Javier Mateos, en la plaza Gabriel Celaya, en la acera de los pares, porque se originó el barrio.

Se solicita a la Junta que se dé trámite para la placa de Mario Benedetti.

**Punto:** 4.- Información de la Comisión Permanente de Empleo, Salud y Servicios Sociales.

**Tema tratado:**

Toma la palabra don Ángel Muñoz, resume los asuntos que se han tratado en la comisión en la reunión de noviembre pasado. En cuanto a los servicios sanitarios, se celebró un seminario de gestión de plagas, la desarrolló Madrid Salud, entre otras cuestiones se acordó prohibir dar de comer a las palomas y los gatos callejeros.

En cuanto a los comedores, se ha generalizado el menú a 4,25 euros teniendo en cuenta los que hay con o sin sal.

Don Emilio Messeguer quiere añadir el tema de mayores y las plagas de las palomas.

Don Vicente Cristóbal añadió el asunto de los desplazamientos de los mayores a los servicios sociales de Santa Hortensia.

**Punto:** 5.- Información de la Comisión Permanente de Urbanismo, Consumo, Medio Ambiente, Movilidad y Transporte.

**Tema tratado:**

Toma la palabra Doña Isabel Álvarez Cascos, comenta que el 21 de noviembre han tenido una reunión con Doña Pilar Castell, Presidenta de la Casa de Aragón, y don Emilio Messeguer de la Asociación de Vecinos Valle Inclán.

Por otro lado comenta el mal estado de todas las vías públicas del Distrito de Chamartín.

En la calle Corazón de María hay charcos muy peligrosos y solicita que se resuelva con agilidad.

En el barrio de Nueva España y Castilla, hay asentamientos de inmigrantes,

**RESUMEN DE TEMAS:**

incluso en la calle Soler tienen bombonas de butano.

**Punto:** 6.- Información de la Comisión Permanente Agenda 21.

**Tema tratado:**

Toma la palabra doña Concepción Baeza comenta la necesidad de viales ciclistas, y habla sobre posibles itinerarios turísticos teniendo en cuenta los distintos puntos de interés del distrito como el Palacio del Duque de Pastrana.

**Punto:** 7.- Información de la Junta Municipal del Distrito de Chamartín.

**Tema tratado:**

El Gerente toma la palabra y expone que en cuanto al asunto de la señal de prohibido circular a más de 20km/h que pidió el señor Messeguer, ya ha sido solicitada al Area correspondiente.

Con respecto a los ruidos de las obras de verano, se ha remitido a Medio Ambiente para que en lo sucesivo se supervise este tema con vigilancia expresa del ruido.

En cuanto a las subvenciones, se han aprobado 11 de 15 subvenciones solicitadas.

El nuevo proceso de convocatoria está iniciado ya, desde la Dirección General de Participación Ciudadana se han convocado a las asociaciones para solicitar subvenciones a través de [www.madrid.es](http://www.madrid.es) y [www.madridparticipa.es](http://www.madridparticipa.es) asimismo también se pueden dirigir al Negociado de Participación Ciudadana de la Unidad de Cultura del Distrito.

Como esta es la última sesión ordinaria del año, les agradece el trabajo y la colaboración de los miembros del Consejo y las asociaciones. Añade su congratulación por la participación tranquila y les espera en el próximo periodo de vigencia del Consejo.

Para terminar da paso al turno de ruegos y preguntas:

Toma la palabra don Emilio Messeguer y agradece la tramitación del asunto de los ruidos de las obras.

En cuanto a la diferenciación de menús con sal o sin sal de Servicios Sociales, opina que los celíacos y diabéticos no pueden acceder a esos menús y solicita un banco alimentos para celíacos porque no tiene posibilidades de acceder a comedores sociales.

En cuanto a que no existe una comisión de mayores en la Junta, no le parece bien porque debe existir vínculos de cultura con el mayor.

Además de lo indicado por doña Isabel Álvarez Cascos, existen otras lagunas en la calle Corazón de María con la calle Eugenio Salazar.

También quiere agradecer y despedirse de todos los compañeros del Consejo Territorial ya que no va a estar en el siguiente año.

El Gerente contesta a las preguntas del señor Messeguer, en cuanto a los menús, han quedado satisfechas las demandas puesto que no había constancia de celíacos o diabéticos, pero se compromete a estudiar el caso.

En cuanto a la creación de una comisión de mayores, explica que ese tema está dentro de Servicios Sociales y no se va a crear una comisión específica porque no deben existir más de 5 comisiones.

En cuanto a las lagunas del cruce de las calles Corazón de María y Eugenio Salazar, se investigará.

También se insistirá en la placa de Mario Benedetti aunque no se puede definir concretamente el emplazamiento.

**RESUMEN DE TEMAS:**

Toma la palabra desde el público el portavoz de la asociación San Cristóbal y agradece al concejal su asistencia al barrio de Castilla, y añade que los inmigrantes rumanos almacenan chatarra y además viven allí, asentados en furgonetas.

Toma la palabra de nuevo el Gerente y se compromete a estudiar el caso.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:26 horas del día 19 de diciembre de 2012.